

Editorial

Este número es paradigmático para Lux Médica por su contenido diverso y plural que corresponde, fielmente, al objetivo trazado desde su fundación: ofrecer un espacio donde el trabajo multidisciplinario de los profesionales dedicados a la salud -desde cualquiera de sus ámbitos- propicie un enlace informativo del esfuerzo regional.

Lux Médica amplía su universo de difusión: está disponible en internet. Su impacto y crecimiento dependerá de la calidad de sus contenidos y de la participación de colaboradores de otras instituciones y otras latitudes, como se muestra en este número, con un artículo sobre parálisis infantil desarrollado por personal del CRIT en Aguascalientes, y la participación -desde las aulas-, de pasantes de enfermería de la Universidad Autónoma de Querétaro.

En el mismo tenor, las aportaciones del trabajo experimental con ratas para medir la efectividad de la malla mixta en pared abdominal contaminada, además de su aportación original, establece la factibilidad de desarrollar medicina experimental en nuestro medio, a pesar de las carencias de infraestructura.

Las aportaciones en el ámbito de la optometría, con el trabajo comparativo de dos métodos de medición de la refracción subjetiva, y la interesante revisión de los nuevos recursos terapéuticos para el manejo de la diabetes tipo 2, contribuirán a enfrentar con mayor éxito esta enfermedad con especial alta prevalencia en la región.

Finalmente, la presentación de casos clínicos -en sí mismos herramienta pedagógica- complementa la participación de la medicina interna y la cardiología en un hallazgo patológico poco diagnosticado en nuestro medio: el puente miocárdico.

Ars Medica se consolida como vehículo complementario -paralelo pero intensamente cercano- del quehacer médico: la historia de la medicina, el arte gráfico y la literatura hacen un prisma de geometría interminable.

José de la Torre Alcocer
Editor